



西日本豪雨の復興支援イベントで児童に語りかける井上慎選手

井上慎一朗選手の公式キャラクチフレーズは「冷静辛口」。確かに普段はクールで、時に辛口なコメントを発する。最初は近寄りがたい雰囲気だったが、昼食を1人で取っていた私のテーブルに初めて座ってくれた選手だ。先日、私が白髪染めに失敗すると、ある選手は腹を抱えて笑ったが、慎一朗選手は「その髪色、良いですね」と

竹田 英司



つぶやいてくれた。

7月に広島県坂町で開催された

西日本豪雨の復興支援イベントでは、慎一朗選手が普段見せないような笑顔と話術で子どもたちとバレー ボールを楽しんでいた。その際、「竹田さんにこんなことを頼んで申し訳ないですけど……」と懇請してきた。その謙虚な姿勢と隠された配慮には、マネジャーとしても意気に感じるものがあった。

一流の選手は謙虚で、常に感謝を忘れないものだな、と実感した。

さて、国体中国ブロック大会が17、18日に松江市の鹿島総合体育館で開催される。JTサンダースの選手が「広島県代表」のユニホームでプレーする、ある意味貴重な機会だ。盆休み中であり、ぜひ広島からも応援にはせ参じていた

だきたい。

他にも今月は大学生との練習試合が猫田記念体育館で10試合公開される。詳細はJTサンダース公式ホームページで確認いただきたい。

(JTマネジャー)